

# Gaudi-Olympiade 2016

Am 19.04.2016 fand die Gaudi-Olympiade für die 5. und 6. Klassen statt. Ausgerichtet wurde die Veranstaltung vom Sportausschuss der SMV. Die Schüler traten in verschiedenen Disziplinen, wie Mattenrutschen, Korbwurf oder Schubkarrenlauf gegeneinander an. Das Highlight war, wie in jedem Jahr, der Parcour. Hierbei mussten die Schüler und Schülerinnen Aufgaben, wie Slalom oder Seilspringen, bewältigen.

Die Stimmung in der Halle war grandios. Besonders laut feuerten die Klassen 5a und 6a ihre Mitschüler an, wofür sie auch den Stimmungspreis erhielten. Bei den 5ern wurde auch noch ein Mottopreis vergeben an die Klasse 5d (die Champignons).

Sportlich war bei den 6. Klassen die 6b am stärksten. Sie sicherte sich den Sieg und verwies die Klassen 6c und 6d auf den zweiten und dritten Platz. Bei den 5. Klassen gewann die 5c. Den zweiten Platz belegte die 5b, der dritte Rang ging an die 5a.

Wir vom Sportausschuss hoffen, dass euch die Gaudi-Olympiade gefallen hat. Uns hat es sehr viel Spaß gemacht. Bleibt sportlich!

Euer Sportausschuss

